

PACTO UNIVERSAL DE ARMONIA Y DE FRATERNIDAD

Este texto es una traducción de la francesa la versión original.

INTRODUCCIÓN

El PROYECTO O KUNLUN está entrando en su fase llamada "**Revelación**", que significa que la cuenta regresiva de los grandes acontecimientos que cambiarán el destino del planeta tierra y las formas de vida presente está sentado.

El PROYECTO O KUNLUN ofrece una última oportunidad para la raza humana para actuar por su propia evolución y define, en un contexto difícil y complejo, los diferentes enfoques que se comprometan a lograrlo.

Este pacto universal de armonía y hermandad cuenta con siete compromisos específicos que implican todas las razas representadas en la Tierra o que influencien la Tierra y que sus líderes deben aplicar y hacer cumplir para llevar a cabo el PROYECTO O KUNLUN.

La redacción convenida de este Pacto con todas las instancias de razas interesadas al valor de la información plena y entera de la parte contenida en este Pacto.

COMPROMISOS

PRIMER COMPROMISO: la participación esencial de todos y una oportunidad de igualdad para todos.

El PROYECTO O KUNLUN es el único camino de la esperanza, que toda forma de vida debe aceptar incondicionalmente. Ofrece la igualdad de oportunidades para todos en un solo espíritu de equidad, pero necesitan la aceptación voluntaria y completa de cada uno y el pleno cumplimiento del Pacto para poder beneficiarse.

SEGUNDO COMPROMISO: a cada uno según sus posibilidades.

Esta tragedia se refiere a vivir toda forma de vida en este planeta, porque cada uno de ellos deberá seguir y actuar! A todos se les da el mismo nivel de participación y de responsabilidad pero se le permite a cada uno sus formas de acción y de iniciativas en función de su estado de ser.

TERCER COMPROMISO: la transparencia y la carencia de culpa de las comunidades que participan y sus élites.

Las entidades dotadas de razón y conciencia, involucradas por esta gran metamorfosis comprometida, ya sean de línea larga o de creación reciente, de un gran conocimiento o de un desarrollo reciente, tienen un papel más importante y más envolvente ya que el nivel de resultado de acciones dependerá de su comportamiento.

Tienen que admitirlo y de inmediato actuar de acuerdo con el plan y la transparencia íntegra en todos los niveles de participación.

COMPROMISO CUARTO: los actos negativos del pasado pueden ser perdonados.

El pacto tiene como objetivo optimizar las acciones del PROYECTO O KUNLUN liberando el peso del pasado. Así, las responsabilidades de las guerras, la malversación, los celos y rencores pasados en la Tierra y/o que tengan el objeto a la Tierra, serán perdonados para aquellos que hayan demostrado su compromiso y el respeto de este Pacto.

Sin embargo, cualquier forma de corrupción, interferencia, error y la mala acción o intensión reactivara la cuenta de los actos del pasado.

QUINTO COMPROMISO: actuar con la raza humana.

La raza humana es joven, aun con sus impulsos animales debido a la baja frecuencia del material del que se deriva. Sin embargo, tiene desde el principio de su origen todas las capacidades de elevación debido a que sus genes son completos pero por algún bloqueado. Le pertenecen por un trabajo espiritual individual de liberar plenamente sus capacidades.

Su falta de interés creciente para percibir la belleza y la armonía de Todo le ha a menudo dictado la violencia de sus acciones hacia su medio ambiente como a sí mismo, lo cual ralentiza su elevación espiritual.

Hoy se le ofrece un último regalo, el de tomar su destino en la mano, demostrando que por su toma de conciencia y compromiso de actos fraternal, ella puede pretender a sentarse en la mesa de las grandes conciencias.

Todas las formas de vida deben acompañarla en este camino y su propia revelación; el tiempo que llegará sabrá demostrar si la raza humana tiene la voluntad y la energía.

SEXO COMPROMISO: el compromiso será recompensado.

Si se le da a todos la libre voluntad de decidir su futuro, los actores que optarán un comportamiento implicado, noble, generoso y fraterno deben ser estimulados y apoyados por todos y por todos los medios. La calida de una nueva era dependerá de del número de actores y de la inteligencia de sus comportamientos. Por esto y en esto serán recompensados.

SÉPTIMO COMPROMISO: cualquier forma de oposición, mala elección intencionada o de error con toda responsabilidad será castigado.

Por medio de la existencia de este convenio, se anuncia a todas las formas de vida que la esperanza debe superar los miedos, que el apoyo y la participación en un espíritu de armonía y respeto se espera de todos.

Si se acepta la elección de la inmovilidad, los que actúan de freno, oposición o resistencia pasiva, directa o indirectamente, y todos los mundos en cuestión, van a sufrir las consecuencias inmediatas decididas por el comando del PROYECTO O KUNLUN. Además, estarán sujeto a una decisión posterior de la corte de todas las formas de vida.

La extinción de la raza en cuestión presente en la Tierra y su expulsión de este planeta son algunas de las sanciones más consistentes aplicable.

CONCLUSIÓN

El planeta Tierra es un formidable lugar del espacio que alberga la vida bajo múltiples formas. Muchos campos de conciencia se desarrollan allí, se cruzan o pasan por alto bajo una amplia gama de niveles de vibración debido a que la tierra es multidimensional.

Desde su creación, el planeta Tierra permitió a estas diversas formas, algunas dotadas de razón y conciencia, para encontrar en ella una tierra abastecedora y una tierra de la evolución.

Ante la presión de los acontecimientos que le van a ser impuestos, este momento, le corresponde a todas estas formas de vida evolucionadas de comprometerse por el planeta y por ellas mismas, en una acción individual y colectiva de armonía y hermandad, de intercambio y de apoyo, de amor y de paz.

Este pacto incluye siete compromisos para enmarcar esta participación individual y colectiva, pero podría tener solo un compromiso que resume a todos los otros ya que, nos ofrece el camino de la Armonía perfecta: "amarnos unos a los otros".

Que este Pacto irradie en todos los corazones, toque todas las razones y sea honrado bajo la vigilancia de la más alta conciencia.

